
RESULTADOS DE LAS JORNADAS DE FORMACIÓN 

PROFESIONAL 2012 

 
Las Jornadas de Formación Profesional celebradas del 16 al 22 de Febrero  de 2012 en el IES 

Bajo Cinca y organizadas por los Departamentos de Administración y Comercio, dejaron 

satisfechos a todos los asistentes, alumnos y profesores. En ellas participaron profesionales del 
sector público y privado que aportaron sus experiencias a lo largo de su trayectoria laboral,  

ofreciendo de este modo, un enfoque práctico desde el punto de vista de la empresa y del ente 

público. 
Los principales ejes temáticos fueron principalmente administrativo y logístico, temas de 

ámbito general muy útiles en la actualidad. La asistencia a estas jornadas permitió a los alumnos 

obtener una perspectiva aplicada para su futura inserción en las empresas, así como una visión 

global del ámbito socio-laboral. 
Queremos agradecer desde aquí  a todos los ponentes y asistentes su colaboración e implicación 

en el exitoso desarrollo de las jornadas, que está previsto se vuelvan a celebrar en años 

venideros. 
La  comunicación entre las aulas, las empresas y la Administración  en la Formación 

Profesional nos sirve a todos de feedback, nos ayuda, incentiva a mejorar y a  revisar nuestro 

trabajo, nos mantiene al día y establece los lazos de colaboración mutua.  
Escuchar la opinión de empresarios nos da muchas pistas sobre lo que se va a esperar de los 

alumnos como potenciales trabajadores. También es muy gratificante escuchar a empresarios, 

como Carlos Rigual, decir que tienen bastantes ex alumnos del IES Bajo Cinca trabajando en su 

empresa y que el Instituto sigue siendo una fuente de recursos humanos.  
Es muy ilustrativo ver reflejado en un ejemplo real, en una empresa como ADER, lo que 

estamos estudiando desde diferentes puntos de vista, en varios módulos como Marketing o 

Gestión Administrativa del Transporte. Nos complementa la visión teórica con la una realidad 
concreta. 

Que los ex alumnos nos cuenten sus experiencias, nos den consejos prácticos y valoren las 

enseñanzas que recibieron después de varios años es útil para los alumnos y emocionante para 
los profesores. Nos da ideas muy positivas sobre la promoción personal y profesional y la 

necesidad de la formación continua. 

Que una funcionaria de la Administración con extensa experiencia como directora de la Oficina 

Delegada del Gobierno de Aragón en Fraga nos dé una visión de la administración desde el otro 
lado de los organismos con los que antes o después todos tenemos que tratar es muy revelador, 

nos aporta puntos de vista muy enriquecedores. 

 
Os contamos las valoraciones de algunos alumnos. 

 

LILI GEORGIEVA GEORGIEVA, ALUMNA DE 1º DEL CICLO SUPERIOR DE  GESTIÓN 

DEL TRANSPORTE: 
El pasado día 17 de febrero, los estudiantes de los Ciclos Formativos  de Gestión del Transporte 

y de Gestión Administrativa y de Finanzas, tuvimos la oportunidad de aprender como buscar 

trabajo una vez terminados nuestros estudios, a través de una charla que impartieron dos 
personas que trabajan en la oficina de INAEM, Luís Capuz y Mª José Beltrán. 

La charla trató sobre todo lo que el INAEM puede hacer por ayudarnos a buscar trabajo y sobre 

las prestaciones que el INAEM contempla para las distintas contingencias de la situación 
laboral.  Asimismo nos informaron sobre las diferentes vías posibles que existen para  buscar 

trabajo y estas son, acudir en las empresas de selección de personal, por Internet, a través de 

contactos personales, o  bien a través del INAEM. Que a partir de esa oficina nos podrán 

preparan un curriculum si no tenemos y desde entonces ellos mismos se harán cargo de enviarlo  
a las posibles empresas en las que podemos encajar. También hemos sido informados sobre la 

importancia de tener claro que tipo de trabajo buscamos y el horario que nos interesa,  cuando 

rellenamos nuestro curriculum, es decir si queremos una media jornada o jornada completa, de 



esta manera nos facilitamos mucho a nosotros y a la persona que nos esta ayudando. En cuanto 

al tema del currículum nos aconsejaron que cuando lo rellenemos nunca inventemos  cosas o 

mintamos, pues hay posibilidad de que no nos elijan por quedar en evidencia en una entrevista. 
Otros consejos que nos dieron fueron sobre la preparación de la entrevista antes de realizarla, 

sobre cosas que debemos hacer en una entrevista y cosas que hay que evitar. A través de unas 

platillas nos enseñaron como queda un currículum  bien redactado, que datos nunca pueden 
faltar y que cosas podemos incluir en él. 

En resumen, ha sida una charla muy interesante en la que se aprendieron muchas cosas en 

relación a buscar un trabajo. 

 
JUAN GABRIEL CAMACHO ROMERO, ALUMNO DE 1ª DE GESTIÓN DEL 

TRANSPORTE: 

Joan Lluis Rubio,  director de marketing  de la empresa Ader,  vinculada al sector del transporte, 
en su exposición sobre la vida en la empresa nos enseñó la función de su empresa en el sector 

del transporte. 

 Ader es una empresa que se dedica al transporte de carga completa puerta a puerta con un 
servicio rápido y personalizado para cada cliente, actuando como operador de transporte. 

Desde la visión de su empresa en su exposición nos mostró lo importante que es el valor 

añadido de un producto y más aún en un sector como el del transporte, tan congestionado y con 

una oferta de producto tan amplia. 
 

JUAN CASTILLO CARCELLER, ALUMNO DE 1º DE GESTIÓN DEL TRANSPORTE: 

Después del Ciclo Formativo de Gestión del Transporte, a cargo de varios ex alumnos del 
IES Bajo Cinca. En esta jornada nos visitó una ex alumna que había cursado el ciclo de gestión 

del transporte, previamente se había contactado con varios, pero en general  les resultaba muy 

difícil acudir porque sus obligaciones laborales, ¡están trabajando! ya es una buena noticia para 

nosotros. 
Mª José fue la única persona que tenía más flexibilidad y pudo contarnos su caso, nos explicó 

cuales habían sido sus experiencias al incorporarse al mundo laboral con el titulo de Técnico en 

Gestión del Transporte y la evolución de sus compañeros. En general, prácticamente todos los 
alumnos han podido encontrar trabajo. Salió muy contenta del ciclo, pero hizo hincapié en que 

no es fácil y que no hay que desesperar, porque ella tuvo experiencias poco positivas en alguna 

entrevista de trabajo, pero no hay que tirar la toalla. Nos decía que lo más importante es ir a las 
entrevistas preparándote a conciencia de todo los que te podías encontrar. Insistió mucho en que 

para este ámbito laboral era imprescindible seguir formándose, sobretodo en los idiomas, inglés 

(idioma internacional) y francés, este último es muy interesante, ya que, por esta zona de Fraga, 

Lleida, etc. hay mucho comercio con Francia y es interesante poder defenderte en esta 2º lengua 
para cumplir los requisitos que se piden cada vez más en las empresas de esta zona.  

En general fue una buena iniciativa del centro poder compartir con antiguos alumnos del centro 

sus experiencias, porque en un futuro, nosotros estaremos en su misma situación y quien mejor 
que ellos para orientarnos, aconsejarnos como está el mundo laboral y poder aprender de sus 

errores, para no cometerlos nosotros.     

 
DARÍO FERNÁNDEZ GARCÍA, ALUMNO DE 1º DE GESTIÓN DEL TRANSPORTE: 

Una de las charlas de ciclos que más interesante encontré, fue llevada a cabo por la empresa 

RIGUAL, una empresa de la zona que tuvo  unos inicios  muy austeros pero a su vez muy 

arriesgados. La charla estuvo orientada por la propia experiencia del director financiero de 
RIGUAL y antiguo alumno del centro IES BAJO CINCA, Miguel Luís Lapeña. 

La charla fue iniciada por uno de los hermanos y socio de la empresa, Carlos Rigual, 

comentando y recordando los inicios, evolución y crecimiento que han tenido. Nos hicieron ver 
que la creación de una empresa  es gracias a muchos años de sacrificio, errores y manos que 

puedan ayudarte, ya que solo es realmente casi imposible realizar una evolución tanto 

profesional como personal. 
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